
2023 年度 いきいき同窓会 第３回理事会 議事録 

日時：2023 年 10 月 14 日（土）13:00～14:30 場所：宮本公民館     文責：総務部 斉藤 

１．開会（伊藤総務部長） 

２．慶事関係報告 

①米寿：森下 忠様（市大 6 期一般教養）癌も患ったが、今は元気に俳句、囲碁、歩こう会と活動中 

青地文枝様（市大 8 期健康）おかげ様で健康でいろいろと活動、先日は体育祭にも参加  

松木茂人様（老大 17 期薬円台介護）欠席 

②訃報：遠藤 順様（市大 12 期健康） 

３．会長挨拶（石川会長） 

・本日は 3 点お話をしたい。1 点目は武藤文化部長のことである。先般、仕事中に事故に遭われて入院を

されている。現在リハビリ中であり復帰には年内一杯はかかるということである。また彼は市大のルー

ムアドバイザーもされていましたので新しい方を任命させてもらった。  

・2 点目は公民館使用の件である。いきいき同窓会で申し込みをしたにもかかわらず、連絡なしで未使用

ということが 2 回発生している。これは社会人の常識としていかがなものか。いきいき同窓会の信用

問題でもある。今後このようなことがないように充分気を付けてもらいたい。  

・3 点目は今後の予算である。会員数は 5 年前 1900 名だったが今は 750 名と大幅な減少となっている。

今期予算の概要としては市の補助金（90 万）＋会費（90 万）＋繰越金（30 万）＝210 万円で組んでい

るが、今後の会員の減少による会費収入の減収により財政的に厳しい状況にある。いきいき同窓会の事

業、活動内容（体育祭・芸能大会・作品展等）の見直しが迫られている。 

４．配布資料･･･理事会レジメ、作品展出品募集、芸能大会、ボッチャ大会、会報 107 号 

５．各部の報告連絡事項（敬称略） 

 ①総務部（伊藤）：10 月、11 月の予定を理事会レジメに記載しています。ご確認ください。  

 ②会計部（高橋）：会長の話しにもありましたように会員減少で収入の面で厳しい状況です。  

 ③会報部（長澤）：本日会報 107 号を配布させて頂きました。松戸市長との懇談会の内容を掲載してい

ます。市長も会員の減少については気に留めていました。より多くの市大卒業生の方にいきいき同窓

会の会員となってもらうにはルームアドバイザーの役割も重要かと思います。 

 ④健康スポーツ部(別府)：10 月 11 日体育祭が開催されました。天候に恵まれ、事故もなく実施出来た

ことは安堵しています。徐々に減少する参加人数をどうするかが課題です。11 月 21 日には第 2 回

ボッチャ大会を開催します。募集人数は 24 名と制限がありますがまだ枠があります。  

 ⑤同好会推進部（井上）：第 1 回同好会実行員会を 10 月 27 日に開催します。議題は作品展、在校生説

明会、ガイドブック作成等になります。作品展では市民大学をＰＲするコーナーも設置したいと考え

ています。また公民館の使用料が半額適用されるには社会教育関係団体に認定される必要あります。

同好会はその要件を満たしていると思いますので適用に動いていきます。 

６．議題（議長：井上副会長） 

6.1（会則に従い）次期会長推薦員会の立ち上げ：11 月 7 日に開催 ＊立候補あれば総務部まで連絡 

6.2 体育祭：10 月 11 日（土）開催済み、参加人数 126 名（予定 151 名） 

6.3 芸能大会：11 月 20 日（月）開演 13:00～（会報には 13 時半となっていますが 13 時の間違いです） 

6.4 同好会の紹介（ホームページ参照）①写楽会：山田彰様発表 ②彩画会･彩舟会：塚本紘史様発表 

6.5 クラス会活動：（ホームページ・会報参照）明楽行会（あるこうかい）矢島正教様発表 

ホームページは Google・Yahoo 等で検索が出来ます（いきいき同窓会と入力して検索してください） 

７．その他：次回理事会日程･場所：未定（ホームページ等で連絡） 


